

Sitzung 2025-06-11

Protokoll		
Rückblick		
Fachschaftssitzung		
Nichts Relevantes		11.06.2025
Zeit		18:00 - 18:43
E-Mails und Post		
Redeleitung		Filip/ab 18:30 Lea
• Einladung zum AICamp der Hda		
Big Data für Legoblumen basteln		Norman
• Forschungsstellen im Bereich Responsible AI -> weiterleiten		
Protokollrat (Universities in times of change)		Felix
• Finanzanträge		
• Mailadressen der Fachschaften		Ben, Annika, Lukas, Minou, Alex, Claudi, Mikka, Norman,
Anwesende		Sascha, Lea, Linus, Per, Heiko H., Dennis, Toni, Sebastian
• Verteiler an die man Sachen schicken könnte		Sc, Jonas B, Philipp, Felix, Carolin
• CogSci wollte Musikbox ausleihen (haben sie, ist erledigt)		
Anwesende online:		
• Werbung für unite -> weiterleiten		
• Helfer*innensuche für Sportabzeichenchallenge (evtl. weiterleiten)		
• Vertrauensschulung Mathefachschaft		
• CogSci lädt zum Sommergrillen ein (siehe Termine unten)		

Mitteilungen

- keien Mitteilungen

Termine

- 01.05. Beginn Prüfungsanmeldezeitraum
- 11.06. 13:00 Kundgebung wegen Kürzung der Gelder
- 12.06. 18 Uhr Sommerfest CogSci (neben Woog)
- 17.06. Sportabzeichen Challenge Unisport
- 20.06.: Abgabefrist dezentrale QSL-Anträge
- 18.06. - 22.06. KIF
- 26.6.13:30 LuSt
- 30.06. 18:00 Gnom
- 03.07. D120 Sommerfest

- 10.07. 13:30 FBR
- 30.06. Ende Prüfungsanmeldezeitraum

Unterausschüsse & Gremien

- Demo
 - Asta, Ver.di, GEW, Personalrat und Sprecher, Dezernat 8
 - so wie gerade verhandelt: es würde 1 Milliarde Euro fehlen (nur für Unis, nicht für Unis + Hochschulen)
 - ca. 150 Leute da, Echo und HR da (180 nach AStA-Angaben)
 - es muss weiter demonstriert werden

Newsletter, Social Media & Co

Aufgaben

TOPs

[Diskussion] AI Lab will nur billige Arbeitskraft und mehr Aufwand als ECTS (Max)

- musste Lab machen (AI Lab von Kristian Kersting)
- in Praxis: nutzen einen als billige Arbeitskraft aus (Atarispiel implementieren, hat nix mit AI zu tun)
- statt 6 ECTS eher 12 ECTS Aufwand
- Ausnutzung von Leuten für Paper
- Kein thematischer Zusammenhang mit AI
- Bis jetzt ist noch nichts bekannt gewesen
- reine Spieleprogrammierung
- Gespräch mit Doktoranten suchen (Jannis B.)
- Weiterleitung an Studiausschuss?
- Sascha schreibt Jannis, Max kommt nächste Woche nochmal zur Sitzung

Veranstaltung mit Fachschaft für Parties (Lukas und Cedric)

- haben Erfahrung mit Parties, wollen Trance, Groove & House machen, kein Hard Techno
- Sollten mit Roni kommunizieren
- wäre Interesse am zusammenschließen, Kontakte zu Räumlichkeiten

- schon vorher Parties, im Schlosskeller, 806 qm, Krone
- Kontaktdaten der beiden werden an Roni weitergegeben
- nur Bock Parties zu machen und Kontrast in Darmstadt bringen, geht nicht um Geld (nur Kostendeckung)

Sonstiges

Aufnahme von Mikka M. auf FS@ (Ben)

- Ist schon länger bei den Fachschaftssitzungen dabei -- again: dafür das hier aber umso mehr; schön länger bei Fachschaftssitzungen dabei ist definitiv bei Interesse ein sehr guter Grund

Beschluss		
Wir beschließen, dass Mikka M. auf die Mailingliste fs@ aufgenommen wird.		
Ja	Nein	Enthaltung
18	0	1

D120-Channel in der neuen TUDa App (Josias)

- Weiß jemand, ob wir da einen Channel bekommen können? Der AStA hat auch einen
- Mailadressen auf der Website: feedback.tuda-app@dto.tu-darmstadt.de und digitalisierung@tu-darmstadt.de
- Erst warten wie gut sie sich etabliert
 - Semesterausweis wird nur digital über diese App sein, d.h. App wird eh erzwungen
- Social Media team kann doch einfach seine Beiträge auf Feed leiten, nicht viel Arbeit, offizielle Kanäle unterstützen ist gut
- weiß jemand wie wir Zugriff kriegen
 - Asta fragen
 - Es weiß niemand wer für die App verantwortlich ist, Asta vermutlich wirklich beste Idee
 - an Mail schreiben (siehe oben)
- Abstimmung: Mehrheit in Sitzung ist für so einen Channel, Josias mach mal :)

Revision #2

Created 11 June 2025 18:34:15 by skriptwesen

Updated 11 June 2025 18:37:44 by fkeller